Manuel Ximénez Monreal que lindaba al poniente y norte con la Placeta.

Francisco Antonio Arias lindaba al poniente y norte con calles públicas.

Isabel Sánchez Olivares vivía en la mitad de una casa.

Fernando García Botija en otra mitad, que lindaba al poniente con la callejuela que sale de la calle de San Andrés y al norte dicha Plazuela. Esta callejuela podía ser la conocida como del Galgo y la casa orientada al norte las que hubiera donde se hizo la de Carrero.

Detalle importante en relación con el campo próximo es que aparezca otra fragua en esta placeta, además de la del Cristo. La tenía Juan Sánchez Olivares y orientada al saliente, es decir, por donde está la policía, tal vez en la esquina que tuvo luego Antonio Vaquero la zapatería, porque la fragua lindaba al sur con la calle que baja a Santa Quiteria, que es la de los Muertos. Al norte lindaba con la callejuela, luego cogía toda la manzana y puede ser porque medía 26 varas de frente, 8 de fondo, patio de 12 y corral de 14.

El otro vecino era Blas Ramírez de Arellano, natural de Don Benito (Badajoz) que lindaba al poniente con la placeta. Sólo tenía la mitad de la casa.

La Placeta de Almendros tenía solamente dos vecinos, pero tampoco tenía en mi tiempo muchos más. La ocupaba casi del todo Alfonso Negrillo con una fachada de 31 varas, 12 de fondo, patio de 8 y corral de 14. Esta casa lindaba al sur con calle pública, al poniente con la Puerta Cervera y al norte con la casa de Juan Romero Barrejón. No ofrece dudas y queda acreditada su antigüedad.

La Placeta de las Almireces me hace pensar en la de las Medallas, sorprendiéndome que no existiera, confirmándome en mi juicio sobre la juventud de ésta y su probable denominación personal. En la de las Almireces vivían Garipola, Juan Romero, y Juan Beltrán, sin detalles ilustrativos en relación con su historia.

La Plazuela de la Bolsa está más concurrida. Nos hallamos aquí como en la calle de Estrella. Aquí parece que el nombre se debe a la finca de campo llamada Bolsa, debiendo ser la Plaza de Bolsa y no de la Bolsa, aunque la plaza en sí forma una bolsa también, pero es más probable lo primero y que en ella estuviera la labor de dicha finca, cosa que ya se verá.

En esta plaza había once vecinos con ciertos detalles ilustrativos, por ejemplo, León Rubio dice que tiene su casa en la Placeta de Bolsa de Hierro y lindaba al norte con la Placeta, lo que quiere decir que vivía en la acera de las Huerteras y las Camachas.

Juan Martín Izquierdo vive en la cuarta parte de una casa, Antonio del Valle en la tercera de otra que por cierto linda a oriente con la casa de la Luzona y al norte con la de Catalina la Molinera, nombres claros y muy nuestros.

Juan Izquierdo lindaba a oriente con casa de la Capilla Pública que poseía don Antonio Martín Espadero, al sur la Placeta, luego estaba en el rincón de enfrente de las Huerteras.

Juan Ortega lindaba al sur y poniente con Pablo Cervantes, nombre que lleva una de las Placetas y puede referirse a esta misma. Ortega lindaba al norte con la Placeta.